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Comité consultatif des services aux élèves handicapés 
et aux élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage 

 
 
 
 
 

Procès-verbal de la cinquième séance du comité consultatif des services aux élèves 
handicapés et aux élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage de la 
Commission scolaire des Patriotes, tenue le 4 mai 2005 à 19h30, au siège social de la 
Commission scolaire des Patriotes situé au 1740, rue Roberval à St-Bruno. 

  
Présences 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Absences 
 

Parents 
France Tremblay 
François Lefebvre 
Johanne Lacroix 
Marie-Claude Dion 
Caroline Chantal Allard 
Monia Dumais 
Annie Milette 
Représentant(s) du personnel enseignant: 
Michèle Leduc 
Représentant du personnel professionnel:  Nathalie Roulier 
Représentante des directions d’établissement: Violaine Fortin 
Représentant de la communauté :     Jocelyne Gaudet 
Représentant de la direction générale : Jean-Louis Tousignant 
 
Absences motivées:   
Parents 
Martine Hubert-Meyer 
Lyne Petit 
Alain Levasseur 
Représentant(s) du personnel enseignant: Richard Bisson 
Représentant du personnel de soutien : Eric Villeneuve 
 
 

  
Ouverture 
Constatation 
du quorum 

 Constatation du quorum 
 

Formant quorum sous la présidence de madame France Tremblay, la séance est 
ouverte à 19h30. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

ADOPTÉ À LA 
SÉANCE DU 
13 JUIN 2005 
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Adoption de l’ordre 
 du jour 
 
Résolution 
26-2005-05-04 

1. Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Johanne Lacroix appuyée par Annie Milette d’adopter l’ordre du 
jour suivant : 

 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Adoption du procès-verbal de la séance du 14 mars 2005 

2.1 Suivi  (Représentant au Comité de parents, intimidation à l’école – synthèse 
2003-2004, lettre d’appui au Comité C.S.E.H.D.A.A. de la C.S. des Grandes-
Seigneuries, frais de déplacement) (annexes 1-2-3 et 4 – 04-05-2005) 

3. Parole au public 
4. Comité de parents (annexe 5 – 04-05-2005) 

Représentant au Comité de parents du 17 février 2005 : Caroline Chantal Allard 
Représentant au Comité de parents du 17 mars 2005 : Monia Dumais 
Représentant au Comité de parents du 21 avril 2005 : François Lefebvre 

5. Semaine des bénévoles 
6. Répartition des services éducatifs et localisation des classes spécialisées pour 2005-

2006 (annexes 6 et 7 – 04-05-2005) 
7. Entente hors-territoire (annexe 8 – 04-05-2005) 
8. Correspondance (courriel) (annexe 9 - 04-05-2005)  
9. Questions diverses 
10. Parole au public 
11. Prochaine réunion 
12. Levée de la séance. 
 

Adopté unanimement. 
  
Procès-verbal 
 
 
Résolution  
27-2005-05-04 

2. Approbation du procès-verbal de la séance du 14 mars 2005 
 

Il est proposé par Johanne Lacroix appuyée par François Lefebvre d’approuver le 
procès-verbal de la séance du 14 mars 2005. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

    
Suivi 2.1 Suivi (Représentant au Comité de parents, intimidation à l’école – 

synthèse 2003-2004, lettre d’appui au Comité C.S.E.H.D.A.A. de la 
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries, frais de déplacement) 
(annexes 1, 2, 3 et 4 – 04-05-2005) 

 
Une synthèse des projets d’intimidation pour l’année scolaire 2003-2004 est 
remise aux membres.  France Tremblay mentionne aux membres que la lettre 
d’appui au Comité C.S.E.H.D.A.A. de la commission scolaire des Grandes-
Seigneuries a été envoyée le 24 mars dernier.  Elle fait un rappel concernant 
le formulaire de frais de déplacement à remettre. 
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Parole au public 3. Parole au public 

 
Un parent se renseigne sur les services d’encadrement auprès des élèves en classes 
spécialisées.  Jean-Louis Tousignant commente et répond aux questions. 
 
Il aimerait aussi savoir s’il existe des problématiques particulières au transport.  
France Tremblay répond qu’il y a eu des préoccupations au niveau de la sécurité 
des berlines ainsi que la loi au niveau des sièges d’appoint.  Elle mentionne qu’une 
résolution a été faite. 
 
Le parent nous mentionne qu’il apprécierait que tous les documents du Comité 
C.S.E.H.D.A.A. soient disponibles sur le site de la commission scolaire.  France 
Tremblay répond que l’ordre du jour de chacune des rencontres se trouve sur le site 
ainsi que les procès-verbaux des rencontres lorsqu’ils ont été adoptés.   
 

  
Comité de parents 4. Parole au représentant du comité de parents (annexe 5 – 04-05-2005) 

 
 L’ordre du jour des séances du Comité de parents qui se sont tenues les 17 mars 

2005 et 21 avril 2005 ainsi que le procès-verbal des séances du 17 février 2005 et 
17 mars 2005 sont remis aux membres. 

 
 Représentant au Comité de parents le 17 février 2005 : Caroline Chantal Allard 
 Caroline Chantal Allard fait un résumé de la rencontre aux membres.  Les points 

suivants ont été discutés : 
- calendrier scolaire (formation aux deux jours pour les enseignants) 
- présentation du projet « Ancre » 
- élection pour la présidence : madame Hélène Leblanc a été élue 

 
 Représentant au Comité de parents le 21 avril 2005 : François Lefebvre 
 François Lefebvre fait un résumé de la rencontre aux membres.  Les points 

suivants ont été discutés : 
- rapport élève/enseignant 
- répartition des services éducatifs 
- organisation des classes spécialisées 
- religion dans les écoles : La Fédération des commissions scolaires veut 

enlever ce programme. 
- formation pour les présidents et présidentes des conseils d’établissement 
- conférence suivie par les parents « Le stress par l’humour » 
Il fait part aux membres d’une demande qu’il a reçue d’avoir plus d’information 
concernant le Comité C.S.E.H.D.A.A. sur notre site Internet. 

 
Semaine des bénévoles 5. Semaine des bénévoles 

 
 Jean-Louis Tousignant remercie les membres de leur implication au niveau 
 du Comité.   
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Répartition des services 
éducatifs et localisation des 
classes spécialisées pour 
2005-2006 
 
 
 
 
 
 
 
 
Résolution 
28-2005-05-04 

6. Répartition des services éducatifs et localisation des classes spécialisées pour  
 2005-2006 
 

Chaque année, nous révisons la localisation des classes spécialisées et la 
répartition des services éducatifs à la Commission scolaire. Dans le cadre de 
l’organisation des services aux EHDAA,  Jean-Louis Tousignant présente les 
modifications proposées pour 2005-2006 et répond aux questions. 
 
Il est proposé par Annie Milette et appuyée par Marie-Claude Dion  
d’approuver la localisation des classes spécialisées et la répartition des services 
éducatifs pour l’année scolaire 2005-2006, telles que présentées aux annexes 6 et 
7 - 04-05-2005. 

 
  
Entente hors-territoire 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Résolution  
29-2005-05-04 

7. Entente hors-territoire 
 

Nous présentons les résultats du dossier de nos ententes des services hors-
territoire. 
 
On se rappelle que le comité s’est déjà prononcé sur les balises quant à 
l’établissement des ententes.   
 
La Commission scolaire des Patriotes scolariserait par ententes 159 élèves dans 
des institutions situées à l’extérieur de son territoire pour la prochaine année 
scolaire. 
 
Il est proposé par Annie Milette appuyée par Caroline Chantal Allard d’approuver 
l’établissement des ententes hors-territoire pour l’année scolaire 2005-2006, telles 
que présentées à l’annexe 8 – 04-05-2005. 
 

 Approuvé à l’unanimité. 
 
 

  
Correspondance 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8. Correspondance  
 

Jean-Louis Tousignant fait part aux membres d’un courriel qu’il a reçu d’un 
parent.  Jean-Louis Tousignant mentionne aux membres que la situation est réglée 
et que l’enfant poursuit en classe d’intégration, à la satisfaction du parent. 
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Questions diverses 9. Questions diverses 
 
 Aucune intervention. 
 

  
Parole au public 10. Parole au public 

 
 Néant. 
 

  
Prochaine réunion 11. Prochaine réunion 

 
La prochaine réunion aura lieu le 13 juin 2005. 
 

  
Clôture de la séance 
 
 
Résolution  
30-2005-05-04 

12. Levée de la séance 
 

Il est proposé par Nathalie Roulier appuyée par Michelle Leduc de lever la séance.  
Il est 21h45. 
 
Adopté unanimement. 

  
 
 
 
 
 
 
Signature 

 
 
 
 
 
                                                        
Présidente       Responsable 
 

 


